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野々市RC会報

■開会点鍾

■ロータリーソング「手に手つないで」
例 会

第1817回例会会報 金沢国際ホテル 2017年8月30日(水曜日）

■会長 石澤 康 様
こんにちは！

まずはお客様をご紹介させていただきます。

当地区のガバナー 下口幸雄様、石川第１分区Bガバナー補

佐 西野裕一様、地区幹事 田中知憲様です。

下口ガバナーは「富士工業株式会社」の代表取締役会長で、加賀RCに所属されています。

加賀商工会議所の監事であり、小松法人会の税制委員長の役職にも就任されています。この

後の卓話を楽しみにしています。

RCの活動は「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉仕」「青少年奉仕」の五つの奉仕

です。例会やクラブ行事の参加は「クラブ奉仕」に該当します。その中でも地区大会の参加は、あ

る意味では最大の「クラブ奉仕」です。RC会員なら誰でも参加でき、RCの神髄が分かるのも地

区大会です。日程の都合のつかない人は登録だけでもOKです。11,000円の登録料のうち、ク

ラブから5,000円の補助をします。本人負担は6,000円です。締切を今週末としますので検討

してください。

会長挨拶

■加賀ロータリークラブ

RID2610地区ガバナー 下口 幸雄
しもぐち ゆきお

様 （職業分類：管工事）

地区幹事 田中 知憲
たなか とものり

様 （職業分類：保険媒介代理業）

■金沢みなとロータリークラブ

石川第１分区Bガバナー補佐 西野 裕一
にしの ゆういち

様 （職業分類：引越サービス業）

本 日 の
お 客 様



2

野々市RC会報

■幹事 榎本いずみ 様
・本日、例会前にガバナーと会長・幹事懇談会がございました。

・地区大会の申し込み締め切りが9月4日となっております。多数の

方のご参加をお願いいたします。

・例会終了後、１階薔薇の間にて臨時理事・役員会が開催され

ます。対象者はお集まりください。

・臨時理事会終了後、13時45分より薔薇の間にて奉仕プロジェクト委員会が開催されます。対象

者はお集まりください。

・同じく臨時理事会終了後、13時45分より例会場前ロビーにてクラブ管理運営委員会が開催さ

れます。対象者はご出席ください。

・来週9月6日の例会は野々市市社会福祉協議会 会長 岡田晴彦（おかだはるひこ）様の卓話

です。

・9月4日（月）事務局は健康診断のため、午前中不在となります。 

幹事報告

卓 話 ■RI第2610地区ガバナー 下口幸雄 様

「クラブのカラーを出そう」
今年の１月15日～22日までアメリカ・サンディエゴ市で開催され

た国際競技会に参加し、会場には同期のガバナーエレクト539名が

集い、そこにRI役員や分科会の講師が加わり総勢1,200名余りの

本会議は荘厳で活気に溢れ、ロータリーの素晴らしい一面を肌で感じました。

会長エレクトのRIテーマ発表では、一言も聞き逃すまいと会場全体が静まり返り、テーマの意味

を理解しようと私も思わず同時通訳のイヤホンのボリュームを大きくしていました。イアンH.S.ライズ

リー次期会長は「我々ロータリアンがそれぞれどのような方法で奉仕することを選んだとしても、奉

仕を通じて人々の人生に変化をもたらせると信じている」と語られました。そして「私たちがロータ

リーにとどまりつ続けるのはロータリーで充実感を得ることができるからです」とも話されました。

1905年にポール・ハリスらによってロータリーが設立されてから112年の歳月がたちます。この

間、1985年にポリオプラスプログラムを開始、1987年には初の女性会員が入会するなど常に変
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卓 話 化を続けてまいりました。

今年度の全世界のガバナーエレクト539名の内103名(約2割)が女性です。そして世界のロー

タリアン123万人の内女性会員は25万人(21％)を占めます。これに比べて日本の会員

89,000人の内女性会員は6％にすぎませんし、2610地区でも6.5％にすぎないのです。

ロータリーが奉仕を通じて人々の人生に変化をもたらし続けるためにもロータリー自身の増強は

まさに女性会員の増強にほかならないと思います。

2610地区の64クラブは、歴史の古さには長短ありますがロータリーの究極の目標である「世界

平和」のために、さまざまな奉仕活動を展開しておられます。社会奉仕、国際奉仕のプログラムは

まさにクラブのカラーそのものと理解いたします。それぞれの地域社会が求めている社会奉仕プログ

ラムを探し出すことは我々に与えられた義務でありますし、国際奉仕プログラムでは平和と紛争予

防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、経済と地域社会の

発展というRIが提唱する６つの重点分野のいずれかに皆様はクラブを挙げて対峙されておられま

す。

会員数の多少で投じることができる予算には限りがありますが、すべてのクラブに予算をやりくりし

ながらその時々に必要と思われる事業を展開してカラーを輝かせているまさにその事業の内容がク

ラブの思いの全てであります。

2017年2月号のロータリーの友でジョン・F・ジャーム前会長は「世界は今、これまで以上にロー

タリーを必要としています。世界は私たちロータリアンが提供できる寛容、協力、希望を必要として

います。超我の奉仕を人生の指針としてほしい」と述べられて、その奉仕の活動に対して自信を

持って続けることを訴えておられます。2610地区の各クラブの皆さんにも自信を持ってこの６つの

重点プログラムにチャレンジし続けていただけるよう切に希望いたします。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■西村 信夫 様

卓上の花：デンファレ 花言葉：わがままな美人

卓上の花ご購入者：

新保さん、田嶋さん、西村さん、宮森さん
ガバナー 下口幸雄様 公式訪問にまいりました。宜しくお

願い申し上げます。

ガバナー補佐 西野裕一様 ガバナーと同行致しました。本年度のクラブ活動が稔り多き年になる

事を祈って！！

地区幹事 田中知憲様 公式訪問に同行させて頂きました。宜しくお願い申し上げます。

石澤 ガバナー･下口幸雄様、ガバナー補佐･西野裕一様、地区幹事･田中知憲様、当ク

ラブへの公式訪問ありがとうございます。１年間よろしくお願いします。

榎本 下口ガバナー、西野ガバナー補佐、田中地区幹事ありがとうございました。

織田 下口ガバナーようこそお越しくださいました。本日はありがとうございます。

柳生 下口ガバナー、西野ガバナー補佐、田中地区幹事ようこそお越し下さいました。今後

ともご指導よろしくお願い致します。

中村寛二 ガバナー訪問歓迎します。西野様、田中様ご苦労様です。

竹澤 ガバナー公式訪問ありがとうございます。

本田 8/26土曜日に実家の手伝いで稲刈りをしましたが、本年は数量前年以上と予想し

ているようです。

下原 下口ガバナー、西野ガバナー補佐、田中地区幹事様本日はありがとうございました。

舟元 下口ガバナー様ご指導の程よろしくお願いいたします。

清水 下口ガバナー、ガバナー補佐西野様、田中地区幹事今日はありがとうございます。

矢原 9/1～9/10野々市市美術展が野の医師市役所カメリア2Fで開催されます。本日、

野々市市美術文化協会員奨励賞入賞の連絡が届きました。よろしかったらお出かけ

ください。

吉田康志 下口ガバナー様、田中地区幹事様ようこそお越しいただきました。

齊藤 下口ガバナーようこそお越しくださいました。
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４ つ の
テ ス ト
唱 和

■織田 英也 様

■閉会点鐘 カメラ：吉田哲郎さん、記録：矢原さん

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

宮森 国際ロータリー第2610地区ガバナー下口幸雄様(加賀RC)、石川第１分区Bガバ

ナー補佐西野裕一様(金沢みなとRC)、地区幹事 田中知憲様(加賀RC)ようこそお

越しいただきありがとうございます。

金子、松井、西村

本日の収入額 32,000円 累計 221,268 円
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